

# Die Hilfe kommt prompt

Sonja-Reischmann-Stiftung wird im Paderborner Land immer bekannter

Paderborn (WV). Dankbar hat Angelika Klingenthal (geb. Reischmann) jetzt einen Scheck in Höhe von 1800 Euro für die Sonja-Reischmann-Stiftung entgegen genommen. Diese Summe war durch die Spendenaktion in der Adventszeit in den Klingenthal-Häusern in Gütersloh, Herford, Salzkotten und Paderborn zusammengekommen.

Als Vorstandsmitglied der Stiftung ihrer 2005 verstorbenen Schwester informierte Angelika Klingenthal an den vier Adventssamstagen im Paderborner Klingenthal-Haus über die Projekte der Stiftung. Diese hilft vor allem

Kindern und Familien, die unverschuldet in Not geraten sind.

Die Stiftung hilft unbürokratisch: Ob es sich dabei um ein paar Winterschuhe, die Übernahme von Kosten für Musik- oder Sportunterricht, Nachhilfe, ein eigenes Bett oder Teilnahme an Klassenfahrten handelt. Die Sonja-Reischmann-Stiftung bietet Hilfe in alltäglichen Dingen. Doch genauso hilft sie traumatisierten Kindern durch therapeutische Ferien und bietet Schutz und Hilfe bei Gewalt in der Familie oder beim Verlust eines Elternteils. So konnte die



Angelika Klingenthal hat für die Stiftung um Spenden geworben.

lich.

Die Geschichte der Sonja-Reischmann-Stiftung beginnt mit dem großen sozialen Gewissen von Sonja Reischmann jun. und

Sonja-Reischmann-Stiftung bisher mit fast 500 000 Euro eine bessere Zukunft für benachteiligte Kinder gestalten.

Mit den gesammelten Spenden wird die Stiftung das erste Mal in OWL tätig und unterstützt Kinder und Familien aus der Region. »Unbürokratisch, direkt, zeitnah und ohne großen Verwaltungsaufwand«, macht Angelika Klingenthal deut-

dem unglaublichen Erfolg einer Geschäftsidee. Aus dem finanziellen Nichts heraus schuf Sonja Reischmann mit 33 Jahren (1990) innerhalb von zehn Jahren ein kleines Imperium mit mehr als 200 Modegeschäften in ganz Deutschland. Früh erwachte in Sonja Reischmann der Wunsch, Kindern und Menschen in Not zu helfen. 2004 gründete sie die nach ihr benannte Stiftung. Ostersonntag 2005 starb Sonja Reischmann im Alter von nur 48 Jahren. Die Stiftung wird nach ihrem Wunsch und in ihrem Sinne von ihren beiden Schwestern Sabine Reischmann und Angelika Klingenthal weitergeführt. Weitere Informationen gibt es im Internet.

@

[www.sonja-reischmann-stiftung.de](http://www.sonja-reischmann-stiftung.de)